



Comparecencia en el Senado

## Pastor destaca la mejora de las redes viarias de Canarias y Baleares

- En las Islas se realizarán aportaciones para la creación de infraestructuras de altas prestaciones

Madrid, 14 de marzo de 2012 (Ministerio de Fomento).

La ministra de Fomento, Ana Pastor, ha destacado hoy en el Senado que para permitir que las redes viarias de Canarias y Baleares sean modernas, estructuradas y que aseguren la accesibilidad necesaria dentro de las islas, el Plan de Infraestructuras, Transportes y Vivienda (2012-2024) incluirá los acuerdos necesarios para su desarrollo y mejora.

Pastor ha añadido que se realizarán importantes aportaciones que asegurarán la creación de nuevas infraestructuras de altas prestaciones, permitiendo a su vez una gestión ágil y eficaz de los recursos aportados a cada isla.

En el caso de Baleares, ha destacado que se impulsarán definitivamente actuaciones pendientes y otras en marcha como la variante de Ferrerías en Menorca, y en Mallorca la carretera de Valldemossa y los accesos a Palma.

En Canarias, la ministra ha anunciado que se ha añadido a la propuesta española de Red Básica de la Red Transeuropea de Transportes el aeropuerto de Tenerife Sur.

Por último, ha señalado que en Ceuta y Melilla se programarán las inversiones necesarias que atiendan las necesidades de estas Ciudades Autónomas.